

## Jelang Pemilu 2024, Merson SH: Tingkatkan Kesehatan, Satu Kecamatan Satu Ambulance Gratis

Indra Gunawan - [KATINGAN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KATINGAN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 1, 2023 - 13:47



*Merson, SH Bakal Calon DPRD Kabupaten Katingan Dapil III Kecamatan Bukit Raya, Kecamatan Katingan Hulu, Kecamatan Marikit, Kecamatan Katingan Tengah, Kecamatan Sanaman Mantikei dan Kecamatan Petak Malai dari Partai PERINDO*

KATINGAN - Jelang Pelaksanaan pesta Demokrasi bangsa Indonesia lima tahun, tentunya perlu peranan penting bagi masyarakat dalam memilih calon

wakilnya, baik di DPRD Kabupaten, Provinsi dan RI.

Pemilih cerdas dan cermat saat ini sudah memahami bagaimana agar Republik ini (Indonesia) bisa dipimpin oleh wakil rakyat yang benar - benar memperjuangkan hak dan aspirasinya selama ini.

Merson, SH adalah salah satu yang dapat diperhitungkan dalam kandidat bakal calon anggota DPRD Kabupaten Katingan kedepan. Walaupun sosok ini belum dikenal masyarakat setempat, namun berani ngontrak politik untuk memperhatikan bagaimana masyarakat desanya, Tumbang Habangoi, Kecamatan Petak Malai Kabupaten Katingan, Kalimantan Tengah bisa mendapatkan pelayanan kesehatan secara baik.

"Saya siap kontrak politik untuk mengadakan ambulance gratis kepada masyarakat yang membutuhkan nya," kata Merson kepada media ini, Sabtu (01/07).

Putra dari Almarhum Situn Mamud dan ibu Jaminasi, kedua orang tua nya berasal dari desa Tumbang Habangoi dan Tumbang Baraoi, Kecamatan Petak Malai Katingan.

Almarhum ayahnya, merupakan Mantir Pisor atau merupakan sosok tokoh agama Kaharingan yang memegang peranan penting dalam suatu upacara ritual keagamaan di pulau Borneo.

"Sosok almarhum ayah saya, Situn Mamud memiliki pribadi rendah hati dan suka menolong, itulah yang saya terapkan, apabila masyarakat memilih nanti," terang Merson.

Kenapa Berani kontrak politik untuk pencalonan nya nanti. Tentunya itu memerlukan suatu pembiayaan yang cukup besar dan program tersendiri.

Kepada media ini, menceritakan bahwa diwilayah daerah pemilihan (Dapil). Kesehatan hal yang sangat mahal dan susah untuk didapatkan sebagai warga desa dipinggiran Provinsi Kalimantan Tengah.

Masyarakat di ujung Kalteng yang langsung berbatasan dengan provinsi Kalimantan Barat, meliputi kecamatan Petak Malai dan Kecamatan Bukit Raya adalah wilayah terpolok dalam sisi kesehatan terlebih dalam hal Infrastruktur jalan untuk transportasi.

"Transportasi jalan selama ini hanya mengandalkan jalan perusahaan PT DWIMA Jaya Utama, belum tersentuh jalan nasional provinsi dan anggaran negara," ungkapnya liris.

Merson SH, yang akan ikut dalam Partai PERINDO Dapil III Kabupaten Katingan. Akan berharap masyarakat bisa mendukungnya duduk sebagai wakil di DPRD Katingan bakti tahun 2024 - 2029.

Dengan menjanjikan ambulance gratis kepada masyarakat, untuk meningkatkan faktor kesehatan.

"Saya siap membantu memberikan ambulance gratis kepada masyarakat daerah pemilihan saya," tutup Advokat ini juga.